La dignidad humana como valor indispensable



Preparado y Organizado por Prof. Eric Conty Torres

REFLEXIÓN



OBJETIVOS DE LA CHARLA

- Comprenderá que no respetar la dignidad de un ser humano es un acto de deshumanización.
- 2. Aprenderá que hay formas sutiles de esclavitud hoy día.
- 3. Entenderá que defender y proteger la dignidad propia y la de otros es una cualidad de personas con verdadera espiritualidad.
- 4. Descubrirá que la desigualdad social promueve abusos de poder.
- 5. Comprenderá que la mujer está muy expuesta más que el hombre a injusticias, maltratos y menosprecio.
- 6. Reconocerá que el mundo necesita cambios importantes y radicales.

La dignidad es un valor propio de la naturaleza del ser humano. No respetar la dignidad es un acto de deshumanización. Hoy día hay una crisis enorme del respeto a la dignidad. Las diferencias de clases sociales lo promueven cuando una persona menosprecia o humilla por creerse superior y cuando una persona es abusada maltratada física o emocionalmente.



En otros tiempos era normal y aceptable la esclavitud, siendo el ser humano visto como un objeto al servicio de otro. El mayor menosprecio y vejación al sentido de humanidad y dignidad, aunque ahora ese tipo de esclavitud está descartada en la mayoría de los países, pero aun así hay formas sutiles de esclavitud.



Ej. Condiciones injustas y abusivas en el ámbito laboral, maltrato en el ámbito familiar, maltrato y abandono a envejecientes, desvalidos o aún quizá más patético la trata humana en todas sus vertientes.



En el plano de la vida familiar es bastante habitual la persona machista que cree su pareja es su propiedad y puede tenerla a su merced similar a un sirviente, es un ejemplo de esclavitud moderna. También existe esclavitud, aunque en apariencia sutil quienes, por vivir en nivel de pobreza, aceptan condiciones de trabajo injustas y abusivas.



Hay otro asunto de repercusiones humanas muy serias y es la devaluación de la persona en la vejez. El anciano merece gran respeto y veneración. Tal pareciera que mientras se está en edad productiva o se tiene vitalidad física y mental la persona es apreciada, pero una vez la vejez empieza a hacer estragos a la misma vez empieza el declive de su imagen ante su entorno.



La vejez en soledad o en abandono, es un signo de deshumanización. El ser humano que una vez dio tanto a sus seres queridos, ahora enfrenta la indiferencia y en ocasiones el olvido. En esa etapa de la vida son muy bendecidos quienes envejecen con su pareja, se acompañan, se dan la mano y el amor reciproco les nutre la vida y les llena el alma.



También es otra gran bendición quienes hijos amorosos, tolerantes tienen compasivos que están pendientes del bienestar de sus padres y que saben ser agradecidos y así reciprocan por todo lo que se les dio en el pasado. La vejez debiera ser una etapa vivida con suma dignidad y atesorar han acumulado a quienes experiencia y sabiduría.



Defender y proteger la dignidad propia y la de otros es una cualidad de personas con verdadera espiritualidad. La dignidad es parte de la batalla del bien contra el mal, es parte de defender y rescatar el valor de la raza humana y del respeto a su sagrada conexión con Dios.





La desigualdad social promueve abusos de poder. Es bastante usual percibir como muchos que tienen una posición económica superior se comportan de manera arrogante y prepotente ante el humilde, ante el más débil. Lamentablemente el dinero empodera a los seres humanos, les posiciona, establece barreras y facilita la discriminación.



Cada vez más lo que prevalece es usar al ser humano, a veces abusivamente sin el menor rasgo de empatía y consideración. Utilizarlo como si se tratara de un objeto, es una cruel realidad bastante frecuente en estos tiempos, usar y luego descartar.



Cuando la persona no es de utilidad, su vida dio un giro negativo o está atravesando alguna crisis de salud o económica, muchos amigos desaparecen porque ya esa amistad no conviene. La explotación humana y los salarios de miseria, son un panorama frecuente en el que el rico cada vez será más rico y el pobre más pobre.



El sentido de la amistad también está en crisis. Hoy día contar con un amigo leal y genuino es haber encontrado un tesoro. El verdadero amigo está en las buenas, en las malas, en la enfermedad y en la dificultad es consuelo y apoyo ante situaciones y problemas.



Sin embargo, <u>hay una tendencia frívola y</u> superficial de la amistad, se es amigo para la fiesta, para socializar o si se tiene el mismo estatus social, pero muchas veces **si la** cae en desgracia o tiene persona circunstancias que le impiden socializar o mantener el mismo estilo de vida, se alejan y hasta desaparecen.

Uno no pierde amigos,
porque los
verdaderos amigos
nunca se pierden.
Lo que uno pierde
son personas
que se *disfrazan* de amigos...
y es mejor que así sea

Los abusos de poder, la falta total de sensibilidad humana y las injusticias sociales en su más cruel expresión, son signos de una humanidad empobrecida en valores, una humanidad deshumanizada.



La mujer que no se ha podido preparar académicamente y depende de un hombre

para garantizarse su sustento y sobrevivencia también está muy expuesta a injusticias, maltratos y menosprecio. Cuando eso sucede claramente hay ausencia de amor, amor en sí conlleva respeto, pues consideración y valoración como seres Es obvio que se lastima iguales. grandemente su dignidad.



El mundo necesita cambios importantes y radicales. Rescatar la dignidad humana, los valores éticos y morales es lo que implica humanizarse y junto a esto poder encontrar la auténtica espiritualidad. Solo así la raza humana podrá resurgir y dar paso a una mejor humanidad.



La dignidad es el amor que nos debemos a nosotros mismos.

Enric Corbera

DIGNIDAD ES DEJAR DE BUSCAR LA FELICIDAD EN LA MISMA PERSONA QUE TE HIZO PERDERLA.

CONCLUSIÓN

La dignidad humana no es algo que se vende. Es uno de los valores más importante de todo ser humano. El hacernos que somos inferiores es una estrategia de manipulación. Nos engañan para que asumamos el rol de víctimas, estemos en baja vibración y así seamos una presa fácil de manipulación. Los obscuros buscan de cualquier forma que no descubramos nuestra divinidad. Es hora de que nos demos a respetar, ya que nuestra dignidad es inviolable. Todos los seres humanos tenemos derechos y debemos unirnos para que éstos se respeten.

REFERENCIAS

- Canalización del Arcángel Miguel (1)
- Canalización del Arcángel Zadkiel (1)

Canalizadora: JVT

